



CONVOCATORIA PARA VERSIÓN DIGITAL E IMPRESA REVISTA EXTRAMUROS AÑO 2020

Presentación de la revista

Revista Extramuros es una publicación anual, editada por la Dirección de Extensión, de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación, cuya misión es difundir artículos académicos relativos a la educación en general, a la pedagogía en específico y a las diversas disciplinas asociadas al currículo internacional de formación de profesores, que abarca temáticas relativas a las humanidades, el arte y la ciencia. Se privilegian aquellos artículos que dan cuenta de los resultados de investigaciones formales, con adjudicación de fondos para su realización; como asimismo, de artículos que se corresponden con el género del ensayo bajo los estándares de una publicación académica.

Instrucciones para los autores

Los trabajos deben ser enviados en formato digital a Fondo Editorial UMCE al correo electrónico comite.editorial@umce.cl y deberán incluir la siguiente información:

- Nombre completo del autor o autores
- Título profesional e institución que lo otorga
- Filiación (institución actual de desempeño)
- Procedencia del artículo (proyecto u otro origen)
- Correo electrónico de contacto

Revista Extramuros recibirá artículos hasta el **07 de Diciembre de 2020**.

El Comité Editor se reserva el derecho de sugerir enmiendas al o los autores o de rechazar aquellos artículos que no cumplan con las exigencias editoriales de la publicación.

Los artículos recibidos serán sometidos a la evaluación de especialistas que no conocerán la identidad de los autores, en un plazo de 30 días, luego de cumplido el plazo de recepción de artículos.

El Fondo Editorial cautelará que el principio de compromiso con la verdad y el respeto por las ideas expresadas en los artículos sea cumplido, sin embargo, la responsabilidad última respecto de la autenticidad de la información contenida y la propiedad de la reflexión planteada como propia, recae en el (los) autor (es).

Revista Extramuros no cobrará a los autores por la publicación de sus artículos y el acceso a sus contenidos será abierto a través de la plataforma Open Journal Systems OJS.

Normas editoriales

Revista Extramuros recibe trabajos originales en castellano e inglés los que pueden corresponder a artículos originales de carácter científico, filosófico o estético, ensayos, resultados de investigaciones o avances de investigación y deben referirse a temáticas relativas a la Pedagogía en particular y a la Educación en general.

Deben incluir un título en castellano e inglés que no exceda las 130 palabras, un resumen y un abstract de entre 8 y 10 líneas y máximo 5 palabras clave que reflejen el contenido del trabajo presentado.

La extensión de los trabajos será de 10 páginas mínimo y 25 páginas como máximo incluyendo esquemas e imágenes y deberá ser presentado en formato Word tamaño carta, tipo de letra Arial tamaño 12 y enviado al correo electrónico de la revista.

Las citas y referencias bibliográficas que se incluyan tendrán que estar ajustadas a la normativa de la American Psychological Association, APA.

<http://normasapa.net/2017-edicion-6/>

Para consultas diríjase a comite.editorial@umce.cl

Santiago, noviembre de 2020.